

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil-hasil analisis data melalui analisis rasio keuangan untuk mengukur kinerja keuangan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio Likuiditas untuk mengukur kemampuan perusahaan PT fast Food Indonesia di Kota Kupang dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya melalui indikator Current Ratio, Quick Ratio dan Cash Ratio berada pada kategori kinerja cukup baik untuk current ratio dan quick ratio dan sangat baik untuk cash ratio bila dibandingkan dengan rata-rata industri.
2. Rasio Profitabilitas untuk mengukur kemampuan perusahaan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang dalam memperoleh laba atau keuntungan melalui indikator Gross Profit Margin dan Return on Asset (ROA) berada pada kategori sangat baik berada diatas standar industri selama tiga tahun berturut-turut, sehingga dapat disimpulkan bahwa PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang berada pada kategori sangat baik.
3. Rasio Solvabilitas untuk mengukur kemampuan perusahaan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang dalam membayar kewajiban jangka panjang jika perusahaan tersebut dilikuidasi, melalui indikator Debt to Total Asset Ratio dan Debt to Total Equity Ratio memperlihatkan kecenderungan menurun selama tiga tahun terakhir berada sedikit diatas rata-rata standar industri sehingga dapat dikategorikan kinerja perusahaan cukup baik.

## **5.2 Implikasi Teoritis**

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan tentang Kinerja Keuangan Perusahaan, penulis mengajukan beberapa saran yaitu untuk meningkatkan kinerja keuangan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang melalui peningkatan Rasio Likuiditas, maka pihak manajemen harus berupaya untuk melipat gandakan perumbuhan aktiva lancar melalui peningkatan volume kas, piutang, investasi jangka pendek. Pihak lain, manajemen berusaha untuk mengurangi volume kewajiban lancar melalui pembayaran tepat waktu.

Untuk mempertahankan dan meningkatkan kinerja keuangan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang melalui peningkatan Profitabilitas, maka pihak manajemen berupaya untuk melakukan pengontrolan terhadap kegiatan operasional sehingga dapat meningkatkan efisiensi operasi perusahaan yang pada gilirannya akan meningkatkan laba atau keuntungan perusahaan.

Untuk meningkatkan kinerja keuangan PT Fast Food Indonesia Tbk di Kota Kupang ke depan melalui peningkatan rasio solvabilitas, maka pihak manajemen perlu mengambil kebijakan yang tepat untuk mengurangi beban hutang jangka panjang sambil berupaya untuk meningkatkan total asset dan penambahan modal diatas 200% dari total hutang.

## **5.3 Implikasi Terapan**

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan tentang Kinerja Keuangan perusahaan, penulis mengajukan beberapasaran yaitu, perusahaan dapat mempertahankan kinerjanya atau alangkah lebih baiknya ditingkatkan lagi.

Bagi peneliti, dapat lebih memahami pengukuran kinerja pada perusahaan PT. Fast Food Indonesia Tbk menggunakan rasio.

Bagi penelitian selanjutnya selain rasio likuiditas, profitabilitas dan solvabilitas yang dijadikan patokan penilaian kinerja dalam penelitian ini, peneliti menyarankan rasio lain sebagai pendukung.